

## **ALERTE : CIRCULATION D'UN MÉLANGE COCAÏNE- SCOPOLAMINE EN SEINE-SAINT-DENIS !**

---

**L'ARS suspecte le 08/07/2016 une série d'intoxications par un mélange cocaïne scopolamine. 5 personnes ont été hospitalisées entre le 6 et le 7 juillet au CH Robert Ballanger d'Aulnay-sous-Bois : 4 prises en charge aux urgences et 1 en réanimation.**

Cette association est inhabituelle et peut être à l'origine d'effets graves chez les utilisateurs (notamment tachycardie, agitation, confusion, hallucinations pouvant aller jusqu'au délire et dépression respiratoire).

**Il n'est pas possible d'identifier visuellement le mélange qui a un aspect banal de poudre blanche.**

Articles en lien

Fiche Cocaïne du Dico des drogues